

Aguas se agitan en Liberación

Votación interna se uniría con proceso distrital para ahorrar recursos

La decisión del Directorio Político de Liberación Nacional (PLN), de solicitar el adelantamiento de la elección del candidato verdiblanco para el próximo marzo, en vez de junio de 2013, agitó ayer las aguas en ese partido.

Uno de los más molestos fue Johnny Araya, alcalde de San José, quien es uno de los precandidatos del PLN.

Tras conocer la noticia, el gobernador capitalino acusó a los gobernadores de "complacientes" a la cúpula del partido y a los representantes de diversos sectores, como Juventud, Mujer y Empresarios, que tomaron la decisión ayer.

Asimismo, indicó que la dirigencia trata de "dejarlo fuera de la contienda" electoral, pues adujo que en marzo de 2013 se llevarán a cabo los Juegos Centroamericanos en Costa Rica, lo cual "es un compromiso con el país que debo sacar adelante".

El enojo de Araya parece no tomar en cuenta que al adelantar la convención interna, se es-

taría realizando el mismo día de las asambleas distritales, lo cual permitiría al PLN ahorrar más de €100 millones, de acuerdo con Bernall Jiménez, presidente verdiblanco.

La propuesta inicial de cambiar la elección del aspirante presidencial para 2014, ha sido promovida desde principios de año por Rodrigo Arias, exministro de la Presidencia y precandidato del PLN.

Además del ahorro sustancial que significaría unificar los dos procesos, Arias aduce que al nombrar al candidato antes, el Gobier-

no encontrará el líder político del partido más rápido, ayudando a la gobernabilidad del país.

El adelanto de la elección interna debe ser ratificado por la Asamblea Nacional del PLN, la cual se reunirá a finales de este mes.

"Lo que se ha aprobado es someter a consideración de los asambleístas estos cambios, pues consideramos que se podría ahorrar una cantidad de dinero importante. Este Comité Ejecutivo se abstuvo de votar, por lo que no tuvimos nada que ver en la decisión, no entiendo que haya recla-

mos", expresó Jiménez.

Hasta el momento, han ratificado sus aspiraciones cuatro precandidatos en el PLN.

Además de Arias y Araya, Antonio Alvarez, empresario, y Fernando Berrocal, exministro de Seguridad, han oficializado sus deseos.

Tras conocer la noticia, Arias prefirió no entrar en una polémica con el alcalde, indicando que "dos no pelean, si uno no quiere".

Al mismo tiempo, manifestó su complacencia por lo actuado ayer por el Directorio Político.

"Estas decisiones le permitirán al partido desarrollar con éxito los procesos para renovar sus órganos internos dentro de los plazos de ley y en un marco de necesaria austeridad. Ahora, más que nunca, deben prevalecer la flexibilidad y el diálogo", agregó Arias, quien ayer se encontraba de gira en Guanacaste.

Esteban Arrieta
earrieta@larepublica.net

LUCHA CERRADA

Ninguno de los aspirantes del PLN tiene una amplia ventaja sobre sus competidores, por lo que la convención interna podría ser muy cerrada (cifras muestran porcentaje de apoyo popular).

Precandidato	Apoyo
Johnny Araya	32
José María Figueres	23
Rodrigo Arias	21
Antonio Alvarez	10
Fernando Berrocal	2

Fuente: CID Gallup